

Groupe G.R.O.I.X.

L' OUVERTURE D ' ESPRIT

*N' est pas une
FRACTURE DU
CRÂNE*

N° 1

Tiré de l' Inscription Sardonique (Desproges) accrochée au bord de la D 281, au Lama Traquée,
ancien Lama Fâchée, suite à Lama Sacrée ou L' Âme Massacrée (*par des Collabos-zadistes et associatifs,
appuyés par ceux de la Maison de la Grève de Rennes, lieu ainsi expulsé le, 25 janvier 2018, sans flics ni huissier*),
route des Chicanes, ZAD – NDDL

Ce 17/01/2019,

premier anniversaire de la mort de l' Aéroport, en échange de la survie renforcée de
“Son Monde“ !... et de ses Réformistes !... (*voir film « Rien à déclarer, rien à négocier, tout à recommencer » par
Groupe G.R.O.I.X. Mis le 9/04/2019 sur YouTube*).



**Le vent souffle où il veut :
tu entends sa voix,
mais tu ne sais ni d' où il vient ni où il va.
Il en est ainsi pour qui est né du souffle de l' Esprit.**

(Extrait de l' Évangile de Jean)

**Première
GIRATION**

(autour d' un point central)

Vendredi 12 mai 1944 (Entretien 51)

Budapest est bombardée pour la première fois. La maison en face de la nôtre, de l' autre côté de la rue, a été détruite. Jour après jour, les badauds viennent se régaler de ce sinistre spectacle. Il y a même parmi eux des fermiers venus de la campagne, juste pour voir...

*- Le Quatrième Plan – le Plan de la Réalité -
est encore vide.*

Pourquoi la foule regarde-t-elle en bas ?

En quoi la ruine est-elle belle,

et non ce qui est intacte ?

Pourquoi le pied piétine-t-il et n' avance pas ?

Il n' y a qu' une réponse aux nombreux « pourquoi » :

Choisis ! Sépare ! Le mur de séparation s' écroule.

Le vieux pourrit, le bourgeon s' ouvre.

(Dialogues avec l' ange)

LE SAUT DANS L' INCONNU

UNE SITUATION JAMAIS-ENCORE-VUE !...

Pour s' approprier la terre et le monde biologique dont nous faisons partie, « il suffit au capitalisme de recourir aux lois que l' État vote servilement en sa faveur, nous explique clairement Raoul Vaneigem. Et il poursuit... Il excelle par ailleurs à cultiver la servitude volontaire, à propager le mal-être que les résignés érigent en vertu, à célébrer partout le triomphe de l' homme crétinisé, de l' homme sans conscience humaine (...) L' argent a le pouvoir de dévaloriser l' intelligence (...) Où l' argent règne en maître absolu, toutes les barbaries sont autorisées ».

La confusion politique et médiatique généralisée et organisée dicte partout son mensonge, au profit d'un monde du non sens. Nous serions toutes et tous condamnés par les tenants de cette falsification du réel à devoir pédaler dans le vide ?... Dans ce non-sens ?... Ainsi, le désespoir et l'impuissance sont devenus de redoutables instruments d'oppression de la domination. Cette situation nous épuise et cristallise en nous et malgré nous, par habitude, les structures du conditionnement, les armatures de muselières grillagées, que nos sentiments refoulés bétonnent inlassablement... « Offrant ainsi à ces prédateurs l' appréciable avantage de dissimuler les lézardes dont ses propres citadelles se fissurent. » (R.V.) Désormais, individus lucides, il n' appartient qu' à nous et à chacun, d' assumer l' émancipation du genre humain... AGIR !

L' asservissement mondial renforcé par la méthode, « Surveiller et punir », dénoncée par la critique de Michel Foucault, est capté désormais directement par les mains connectées des quelques petites dizaines de milliardaires ainsi globalisés, auxquels sont inféodées et attachées les marionnettes des entités politiques nationales et internationales. Entités chargées de « raconter des histoires » (*comme le laissait échapper dans un lapsus presque inaudible, sur une chaîne du “service public”, le patron de Rothschild parlant du rôle d' un Macron au service de sa banque*), afin de mieux nous affliger à la soumission, par l' effet de sidération de la « Société du spectacle » . De cette emprise étatique et marchande, sont directement issues les situations inhumaines (*pour l' exemple*), de J. Assange et E. Snowden, pour ne citer que les plus connues... parmi tant d' autres lanceurs d' alertes. Si dans le Spectacle, par définition, nous ne pouvons pas intervenir, selon G. Debord, alors mettons-y fin... et levons-nous ! Sortons de cette « Représentation » spectaculaire et marchande : le Spectacle est terminé... “le rideau sur l' écran est tombé“. Et le « cinéma » n' est pas la vie ! Le vivant est entre nos mains, donnons-nous les... Donnons-nous la main... Pour une société sans argent ; pourquoi pas ? L' argent n' appartient à personne. **DONNER !**

Miracle ! Ça tombe bien, les GJ (*Gilets Jaunes*), se proposent d' inventer par elles et eux-mêmes le vivant, avec toutes celles et ceux qui veulent partager leur vitalité cruciale de transformation : créer un dépassement du carcan de la politique bourgeoise, en place depuis plus de deux siècles. Transformation située précisément au-delà des limites actuelles du pouvoir dominant : le peuple peut s' accaparer directement le « décisionnel » ; s' octroyer d' abord un R.I.C., ouvrant droit à l' écriture, par nous-mêmes, de la Constitution du peuple, par le peuple, pour le peuple ! Trouver enfin la vraie joie de la décision individuelle et collective, orientée vers tous les possibles. Abolir de fait, radicalement, « la volonté de puissance de quelques-uns, sur le nombre » . Donc, atteindre une pratique de notre puissance d' action véritablement humaine, par la réalisation des décisions formulées directement par le peuple, une liberté de l' acte de féconder et de créer notre possible... **DÉLIVRANCE !**

Décidons-nous à faire tout ce que nous pouvons, en tant qu'individues, mais aussi en tant que groupes, peu importe le nombre de personnes participantes, deux, trois, quatre ou plus (*le peu concentre, le beaucoup dissout*). Et réduisons à néant le délire diabolique de tous les concepteurs passés, présents et futurs, du profit financier, ces carnassiers qui nous tirent et nous emprisonnent dans l' infernale inhumanité. **DÉCIDONS !**

Déjà une avant-garde de GJ se lève, toutes et tous embouchent promptement leurs fabuleuses trompettes de la renommée, celles des portes-voix sifflant et sonnant au-dessus de nos têtes, la fin des « exploitées ». C' est l'appel fondateur de la révélation individuelle et collective, celle du trait d' union entre les deux, lien des résonances individuelles et des assemblages groupusculaires où se joue l' offrande (geste élévateur), du symbole (GJ), celui du possible rapprochement entre matière et esprit : nos corps (matière) réunis par nos pensées créatrices (esprit). « *L' offrande est l' image projetée de l' avenir qui est maintenant* » (D.A.). Le geste du Gilet Jaune peut être représenté comme le mouvement de la matière (nos corps) à élever dans l' esprit (nos pensées créatrices), pour atteindre l' équilibre libérateur entre la matière et l' esprit... Nous devenons capables d' être des gens qui ne nous connaissons pas, mais se mettent ensemble et se soutiennent pour engendrer et créer le monde Nouveau, inconnu, jamais vu ! GILET JAUNE : LE GESTE DE L' ÉQUILIBRE LIBÉRATEUR !

Sur la maison de l' Inscription Maritime de l' Ile de Groix, une vieille devise figure, fièrement en-cimentée depuis plus d' un siècle: « Chacun pour tous, tous pour chacun ! » . De fait, “*l' autogestion généralisée n' est rien d' autre que l' émancipation d' un seul par l' émancipation de tous*” (Raoul Vaneigem). C' est la fabuleuse ambition radicale du mouvement en cours. De ceux qui osent s' affubler et s' honorer de ses deux Majuscules nominales, “GJ“, au fronton du JAMAIS-ENCORE-VU !...

Dans une suite d' entretiens vidéos*, un des participants GJ, vivant la quatrième Assemblée des Assemblées (ADA), située à Montpellier les 1-2-3 novembre 2019, confiait :

« Tous ces gens ne se connaissent pas et qui s' embrassent finalement... sans s' embrasser physiquement ; ils s' embrassent, ils se tiennent la main, sans la tenir. Ils sont ensemble, ils se soutiennent, ils se relèvent les uns les autres... ils se connaissent pas :

Ça c' est mon meilleur... c' est mon meilleur fruits des Gilets Jaunes. C' est cet élan de solidarité vers l' inconnu, quoi ! »

OUVRIR L' INCONNU !

*(chaîne « J'ai pas voté Documentaire » : <https://youtu.be/SfmiRR5VoQY>)

Ainsi, les remparts de la domination de cette « Société du Spectacle », dénoncée par Guy Debord... en 1967, effectivement se lézardent et se fissurent jusque dans ses fondations bâties sur du sable : Jéricho est assiégée et tremble sur ses bases ! Et l' « Effondrement », de fait, se réalise sous nos yeux. Rien n' est impossible... -- Le sens humain d' un seul l' emportera toujours sur la barbarie de beaucoup, nous insuffle encore Vaneigem dans, *Appel à la vie contre la tyrannie étatique et marchande* (2019)... Auteur lui-même du *Traité de savoir vivre à l' usage des jeunes générations*, en... 1967 aussi. Ces deux précurseurs de « 68 » ont marqué en profondeur le Mouvement de cette époque ! Mais ils n' ont pas cessé depuis, d' instiller toutes les insurrections radicales survenues régulièrement ; allumeurs de mèches courtes ou longues, destinées à des explosions sociales plus ou moins intenses selon les énergies humaines disponibles... Deux pensées fulgurantes donc, jusqu'à ce surprenant éclair Jaune-fluo devenu symbole de l'incroyable possible, qui imprègne en rémanence notre mémoire, nous submerge l' âme, réconfortante lame de fond chaleureuse et régénératrice... « *Une greffe a été tentée sur l' arbre de la vie, elle n' a donné que des branches mortes. Nous allons rendre à cet arbre toute sa vivacité.* » (R.V. - Contribution à l' émergence... 25/07/18)... **GREFFER LE VIVANT, ET OFFRIR LES FRUITS DE LA VIE !**

Maintenant, la décision peut être individuelle et collective, non pour élire quelques « Élus » regroupés en « Partis », ceux qui prétendent nous diriger en notre nom, mais pour mettre fin à ces mensonges. Et donc pour apprendre à voter nous-mêmes, à la base, les lois que nous pouvons élaborer directement par nos propres « plumes », celles de nos ailes intimes et fraternelles. Inventer enfin le mouvement salutaire d' un envol qui nous décolle de la médiocrité de deux siècles, pour nous élever, passer au travers des obstacles et des épreuves propres à toute Évolution possible. Tout dépend de notre force d' agir par nous-mêmes, de notre confiance en soi, et de la confiance en toutes et tous, pour toutes et tous. La poussée de nos ailes dépend de l' intensité de nos efforts pour voler, non vers l' extérieur, vers le néant, mais vers l' intérieur de nous-mêmes, vers l' infini vision du possible réalisable en réalité... Et en réalité, **TOUT EST POSSIBLE !**

Donc, à l'origine du surgissement du mouvement des GJ, une conscience : « *Pas de chef !...* » soyons ce que nous sommes ! « Nous sommes le monde, et le monde c' est nous ! » (nous encourage à vivre intensément Krishnamurti). Et nous fûmes, sur le champs, investis par l' espoir : « *là où tout périt, crois en ce qui sauve !...* », paraphrase d' Höderlin qui affirmait : « *là où croît le péril, croît aussi ce qui sauve* ». D' un seul coup, nous avons

compris. Nous pouvons provoquer des changements radicaux, en découvrant en nous-mêmes, l'effusion créatrice des cœurs. Non par la vieille révolution du cercle, celle du retour au point de départ, mais par le Nouveau : ouvrir ce cercle pour apprendre à vivre dans la SPIRALE ÉVOLUTIONNAIRE (voir les Caracoles – colimaçons - les nombreuses régions et municipalités autonomes des Zapatistes au Chiapas dans les montagnes du sud-ouest Mexique), avec laquelle peut s'élever la nouvelle pratique décisionnelle d'union individuelle et collective, par l'écoute de toutes et tous. Non plus par le sang versé, mais par la lumière révélée : « J'veux du Soleil ! » le chant du cœur, de l'âme humaine qui s'élève effectivement au-dessus de tous nationalismes... Créons toujours ! Agissons toujours ! La foi embrase, le brouillard se dissipe... Chant sans fin, mais fin du mur : Jéricho et Babel s'effondrent ! Babylone s'émancipe enfin de l'ancien monde, et se transforme en Nouveau, sans retour en arrière possible. Maintenant ! Décision... TOUT SE DÉCIDE MAINTENANT !

Désormais, nous sommes pareils à des “enfants nés sans parents”, « nous pouvons lâcher tout ce que nous savons déjà, pour nous lancer dans le jamais-encore-vu, jamais-encore-entendu, jamais-encore-su, en nous laissant guider par notre intuition pour faire le saut dans l'inconnu... » (Gitta MALLASZ)... Ce n'est pas si difficile, c'est ce que nous faisons déjà depuis un an, ou plus, continuons !... Là où nous sommes, là où nous vivons. L'entraide nous aide. Regardons-nous, parlons-nous, écoutons-nous, assemblons-nous dans nos communes et exigeons les clés des salles des fêtes, ou autres lieux pour y tenir nos Conseils Ouverts à toutes et tous. Écrivons nos Constitutions Communales, de District, Départementales, Régionales etc., etc. ... Ce monde nous appartient, ne le laissons pas aux mains des riches... Décidons par nous-mêmes, prenons-nous en mains lors des prochaines « Municipales » pour imposer la base, sans maire, « pas de chef ! ». Par exemple: commençons l'autogestion des Communes par “commissions” ... Prenons la parole aux élites, aux élus et partageons-la !... Créons le Nouveau ! Soyons attentifs les unes et les uns, aux autres ! Que cela arrive... — Soit !

*Des portes de secours sont ouvertes là-bas...
Il suffit de pousser un peu plus,
Rien qu'un geste !... RIEN QU' UN GESTE !*

(Groupe G.R.O.I.X. Le 25/12/2019)